

# Difícil aprobación de moneda europea

Londres, Feb. 9 (Reuter). La visión de una moneda común europea parece estar alejándose hacia un futuro distante mientras Gran Bretaña intensifica su campaña contra una estrecha unión económica y monetaria en la Comunidad Europea de 12 naciones.

El presidente de la Comisión Euro-

pea Jacques Delors enfrenta la ardua tarea de trazar un esquema de cooperación monetaria que pueda ser aceptado por los líderes de la Comunidad cuando se reúnan en conferencia cumbre en junio en Madrid.

"Los británicos han puesto perfectamente en claro que la unión moneta-

—Pasa a la página 52—

## EU insiste en que "debe irse el Gral. Noriega"

Washington, Feb. 9 (AP). El gobierno del presidente George Bush dijo hoy que no ha habido cambios en la posición de los Estados Unidos con respecto a las de-

mandas para la renuncia del general Manuel Antonio Noriega como Comandante de las Fuerzas de Defensa de Panamá. "Noriega debe irse".

—Pasa a la página 37—

## 36 personas carbonizadas deja incendio en la India

Bangalore, India, Feb. 9 (Reuter). Un estudio de televisión de India se convirtió en trampa mortal para 36 personas que se quemaron vivas, debido a que una puerta fue

cerrada para mantener a los espectadores afuera, informó hoy la policía. La mayoría de los cuerpos se encontraban cerca de la puerta cer-

—Pasa a la página 13—

## Abierto ataque contra Partido Comunista ruso

Moscú, Feb. 9 (AP). Una revista de Leningrado publicó un abierto ataque al Partido Comunista Soviético, incluyendo una crítica inusualmente directa de la forma en que el presi-

dente Mikhail S. Gorbachev está gobernando el país.

Sergei Y. Andreyev, autor del artículo que aparece en la edición enero de la revista Neva,

—Pasa a la página 86—



RETORNO DE MARCOS. Manila, Feb. 9 (AP-Cablefoto). Partidarios del depuesto presidente filipino, Ferdinand Marcos, realizan una manifestación frente a la Embajada de los E.U. en esta capital, pidiendo al gobierno norteamericano gestione y permita el retorno de Marcos hacia Filipinas.



PALESTINA. Al Este de Jerusalén, Feb. 9 (AP-Cablefoto). Esta mujer palestina, medita, mientras cumple un castigo por supuestos vínculos con un ataque a soldados israelíes.

## Uruguay recibirá 80.8 millones del Banco Mundial

Washington, Feb. 9 (DPA). El Banco Mundial anunció hoy la aprobación de un préstamo de 80.8 millones de dólares a Uruguay para contribuir a financiar obras de renovación portuaria y vial a efectuarse en distintos puntos del país.

El proyecto tiene un costo total estimado en 257 millones de dólares y una de las obras prevista es la sustitución de un tramo de 149 kilómetros de la carretera que une a Montevideo con Colonia.

Asimismo están previstos trabajos de rehabilitación de puentes y un programa de mantenimiento de caminos de

—Pasa a la página 13—



ELECCIONES, JAMAICA. Kingston, Feb. 9 (Reuter). El candidato opositor Michael Manley, derecha, y uno de sus guardaespaldas, izquierda, discuten con miembros de una pandilla calleje-

ra. Manley acusó a los miembros del grupo, que apoyan al primer ministro Edward Seaga, de haber ocupado un centro de votos y permitido que se votara allí muchas veces.

## Ex dictador ugandés Idi Amin encuéntrase en Arabia Saudita

Manama, Feb. 9 (AP). El ex dictador ugandés Idi Amin ha reingresado discretamente a Arabia Saudita como exiliado luego de una ausencia de tres semanas en las que estuvo en Africa oriental, dijeron diplomáticos del reino.

Los diplomáticos dijeron por teléfono desde Jeddah que Amin regresó a esa ciudad portuaria del Mar Rojo hace alre-

—Pasa a la página 56—



PRESUPUESTO. Washington, Feb. 9 (Reuter). El Presidente George Bush presenta un presupuesto de 1.16 billones de dólares, esperando reducir el déficit fiscal de unos 90 mil millones.

## Corte decide continuar el juicio a Oliver North

Washington, Feb. 9 (UPI). Una corte federal de apelaciones se negó hoy a detener el juicio de Oliver North, la figura principal del escándalo Irán-Contras, rechazando los argumentos del gobierno en cuanto a la divulgación de documen-

El gobierno sostiene que la revelación de esos documentos pondría en peligro la seguridad nacional de Estados Unidos. Tres magistrados de la Corte de Apelaciones del Distrito de Columbia emitieron su opinión horas después de que el juicio secretos.

—Pasa a la página 52—

## Descartan envío de tropas alemanas occidentales a CA

Nueva York, Feb. 9 (DPA). El canciller de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, dijo que nunca había sugerido que Alemania Occidental enviara tropas a la América Central para supervisar junto con España y Canadá el proceso de paz en la región

conocido como el Plan Arias.

Madrigal Nieto declaró eso al final de dos días de reuniones en Nueva York entre los cancilleres de los cinco países centroamericanos con el fin de que la ONU envíe observadores que verifi-

—Pasa a la página 56—

## Unión Soviética acelera el retiro de Afganistán

Moscú, Feb. 9 (DPA). La Unión Soviética aceleró la retirada de las últimas tropas del ejército rojo que siguen en Afganistán, acosadas por los Muyaheddin, los rebeldes musulmanes que luchan contra el régimen comunista de Kabul.

tó que hoy aterrizaron "sin interrupción" en Taschkent, capital de Uzbekistán, grandes transportes militares del tipo "Ilyushin 76" con soldados soviéticos procedentes de Kabul.

Inmediatamente después las unidades retiradas de Afganistán fueron

—Pasa a la página 21—

# Bush presenta presupuesto de 1.16 billones de dólares

Washington, Feb. 9 (AP). El presidente George Bush presenta hoy al Congreso un presupuesto de 1.16 (b) billones de dólares que se espera reducirá el déficit fiscal a unos 90.000 millones, según congresistas que conocieron anticipadamente las cifras.

Bush anunciará un discurso a las 21:00 horas (02:00GMT) en una sesión conjunta de las cámaras con un mensaje en el que, según sus asesores, pedirá los elementos para hacer una nación más competi-

va en el exterior y más compasiva en lo interno, se agregó.

El líder de la mayoría demócrata en el Senado, George Mitchell, recordando que Bush había usado ese juego de palabras en su campaña electoral dijo que "era hora que Bush respaldara lo dicho con los hechos".

Las fuentes que tienen acceso al documento dije-

—Pasa a la página 21—